

MEDIO: STEREO 100/RADIO MIL  
NOTICIARIO: ENFOQUE FINANCIERO  
FECHA: 31/JULIO/2015

## **A pesar del escenario difícil, Fitch confirmó la calificación de México**

FRANCISCO GARDUÑO: Una noticia importante para México. A pesar del escenario difícil que se ha estado viviendo no solamente para nuestro país sino también para las economías emergentes, fundamentalmente por la situación de la fortaleza del dólar, a pesar de estos escenarios adversos, le repito, hoy la calificadora Fitch confirmó la calificación crediticia para los títulos de deuda externa de México a largo plazo en BBB+ y para los papeles en moneda local en A-, al tiempo que mantuvo el panorama estable para los compromisos del país.